
REUNION  CDAM  DU 20avril 2017 

MOUANS SARTOUX 

 

 

Mr VASSALLO souhaite la bienvenue à tous les membres présents et aux invités et 

remercie François SAVELLI de nous accueillir dans cette salle. 

 

Appel des présents : 

 

Présents : Mmes DEWALINCOURT et MENUSIER  

                Mrs   BENATO-BERNIER-BLAIVE- DESCORTES- IONNIKOFF-LONGETTI 

 SAVELLI   et VASSALLO. 

Invités : Mrs Fabien HENRY et Eric LABRUNE 

Excusés : Mme DAGNEAUX – GAIMARD- PROUST et TAUT. 

                Mrs CUSSY- MUZZIN et PERRET 

 

♦♦♦ 

 

Approbation du C/R de la réunion du 12/01/2017 : 

 

Le compte- rendu est approuvé à l’unanimité 

 

♦♦♦ 

  

Bilan du TOP 16 

 

Le bilan du TOP16 est positif autant au plan financier qu’au plan de l’image avec la 

retransmission sur l’équipe TV.  

Le Comité Départemental a reçu des organisateurs un bilan financier présentant un 

solde excédentaire de 2000 euros.  

Ce bilan sera transmis au Conseil Départemental pour le déblocage du solde de la 

subvention exceptionnelle demandée par le CDAM. 

Rappel : le comité a participé sur ses fonds propres au TOP 16 à hauteur de 7000€.

       

♦♦♦ 

Points sur les compétitions 

 

Challenge Patricia SGROS : 

 

Le challenge a été une réussite avec 55 participantes dont 23 non licenciées. 

Vainqueur : Nice CAVIGAL devant le TLT06 et GAZELEC Nice 

                                 



 ♦♦♦ 

Coupe Vétéran :   
 

La coupe vétéran a connu un épisode compliqué du a une mauvaise communication  

de la ligue. En effet on découvre avec la convocation de la ligue que les départements  

sont tenus de faire une épreuve départementale pour être qualifiés. Or ce règlement n’a 

pas été voté par la commission sportive et encore moins validé par la commission 

statut et règlement. Aucune trace de celui-ci n’apparait dans les comptes rendus des 

réunions de ligue. Cela n’a pas empêché le refus par la ligue de qualifier nos 4 équipes 

départementales malgré le peu de candidat aux finales régionales. 

 Les membres de la ligue ont vite oublié que lorsque, pour le championnat vétéran, la 

première année on a accepté les joueurs du 13 qui n’avait pas fait de championnat 

départemental.  

♦♦♦ 

 

Commission Club 

 

Gérard fait un point sur la commission club et précise que la première fiche sur la 

façon de piloter un club éditée par, la CREF a été diffusé aux clubs et que d’autres 

fiches devraient paraître au rythme d’une par mois. 

         

      ♦♦♦ 

 

Points sur les compétitions  

 

23/04/17 : Coupe Promotion à Nice 

29/04/17 : Finales individuelles Jeunes à Roquebrune 

30/04/17 : Finales individuelles séniors à Roquebrune 

6/05/17 : finales du championnat jeune par équipe à Nice Dufy 

08/05/17 : Tournoi Jeunes à Roquebrune 

21/05/17 : Titres à Mandelieu 

 

♦♦♦ 

 

    Point sur les 50 ans du Comité 

 

Le Ping Show aura lieu le vendredi 16 juin 2017 au gymnase  René Friard (prés de la 

gendarmerie) à Mouans Sartoux . Il sera suivi d’un apéritif dinatoire pour 150 invités.  

La liste des invités sera établie par la commission d’organisation et les invitations 

seront envoyées. 

Les problèmes techniques sont gérés par Michel VASSALLO, Nikita IONNIKOFF et 

François SAVELLI 

  



 Projet jeunes CDAM 

  

Ce projet se présente sur 3 point : 

 1 – intervention dans les écoles primaires 

Ce point a déjà commencé avec l’intervention dans les écoles de Nicolas 

ROUSGUISTO, et devait être suivi par les clubs concernés et demandeurs  par ces 

écoles. 

Certains clubs interviennent déjà et n’ont pas besoin de l’aide du comité. 

Le suivi ne peut être efficace que si les clubs concernés s’impliquent dans le projet. 

 

2-Le suivi et la fidélisation des joueurs dans les clubs : 

Pour ce faire une journée d’évaluation est organisée par le comite le 13 mai 2017 à 

Nice Dufy. Il serait intéressant qu’au moins cinq clubs y participent.  

Cette journée est  réservée aux adhérents des clubs qui désirent évaluer leur 

connaissance en ping. Une série d’exercices donnant des points est proposée au 

candidat. En fonction  des points obtenus le candidat recevra le pin’s de bronze, le 

pin’s d’argent ou le pin’s d’or du comité départemental. Cette évaluation sera suivie, 

par la délivrance d’un passeport, sur 3 ans pour permettre au candidat de voir son 

évolution. 

 

3- la route vers le haut niveau : 

Pour ce point le comité a décidé de réactiver le TOP Départemental de détection. 

Celui-ci aura lieu courant décembre. 

 En plus le comité envisage de créer un suivi des meilleurs joueurs en leur permettant 

une aide au haut niveau à travers la mise à disposition d’un référent de qualité pour les 

aider dans leur entraînement. 

 

♦♦♦ 

AG 2017 : 

Elle aura lieu à Mandelieu à la maison des sports. 

Le repas se fera à L’Arlequin, prévoir environ 27€ 

Les commissions et les différents comptes rendus devront impérativement être 

adressés à Nikita avant le 20 mai 2017 

La convocation doit partir avant le 10 mai. 

Il reste 2 postes à pourvoir.  

♦♦♦ 

 

Fin de la réunion à 23h 

 

  

  Le Président      Le Secrétaire de séance  

 

Michel VASSALO           Nikita IONNIKOFF 


